Гуманитарный проект
«Открой в себе хоккей»

	1.
	Наименование  проекта
	«Открой в себе хоккей»

	2.
	Наименовании организации
	Государственное учреждение «Хоккейный клуб «Бобруйск»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон,
факс, е-mail
	213809, Республика Беларусь, Могилевская область, 
г. Бобруйск, ул. Карбышева 11.
contact@bobruiskarena.by тел.+375 225 78 11 95

	4.
	Информация об
организации
	ГФСУ "Спортивный комплекс "Бобруйск-Арена" было создано решением Бобруйского городского исполнительного комитета от 04.02.2008 г. В 2017году 3 февраля решением Бобруйского городского исполнительного комитета №3-43 было создано государственное учреждение «Хоккейный клуб «Бобруйск» 
Предметом деятельности Учреждения является  подготовка спортсменов (команд спортсменов)  и представление спортсменов от своего имени на спортивных соревнованиях по хоккею с шайбой.
Целями Учреждения являются:
-развитие и популяризация хоккея с шайбой
-проведение и участие в республиканских и международных  спортивных мероприятиях по хоккею с шайбой.

	5.
	Руководитель  организации
	Белозорович Сергей Александрович  директор. Тел:+375(29)1055570

	6.
	Менеджер проекта 
	Белозорович Сергей Александрович  директор. Тел:+375(29)1055570

	7.
	Прежняя полученная помощь, от других посторонних источников
	Не предоставлялась

	8.
	Требуемая сумма
	10 000долларов США

	9.
	Софинансирование
	2 000 долларов США

	10.
	Срок проекта 
	1год

	11.
	Цель проекта
	-Модернизация имеющегося помещения под специализированную «бросковую комнату», для обучения и  совершенствования спортивных навыков в хоккее, детей начальной подготовки,  воспитанников клуба и ДЮСШ.
-Популяризация зимних видов спорта, в частности хоккея с шайбой.
-Повышение роли физической культуры и спорта в развитии личности человека, популяризация здорового образа жизни.
- Вовлечение к занятиям по хоккею с шайбой, большего числа детей и подростков г.Бобруйска.

	12.
	Задачи проекта
	- Массовый просмотр и тестирование детей с целью
ориентирования их на занятия хоккеем;
- Отбор перспективных спортсменов для комплектования групп по хоккею;
- Привлечение детей к занятиям спортом, в учебно-спортивном учреждении;
- Популяризация здорового образа жизни, в частности хоккея с шайбой на льду;
- Повышение качества тренировочного процесса в хоккейной школе;                  
- Совершенствование и повышение технических навыков игры; 
- Профессиональная подготовка спортсменов  по хоккею с шайбой основной команды клуба.

	13.
	Деятельное описание
деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Разработка фото эскиза, плана модернизации  «бросковой комнаты»
Комплектование необходимого тренировочного инвентаря и технического оборудования:
-синтетический лед;
-маты отбойные;
- ворота хоккейные;
-сетка воротная;
-сетка защитная;
-имитаторы соперника;
-панель скольжения;
 -имитатор вратаря;
-полусферы;
-пассер одностороннего действия;
-отбойно-возвратная панель;
-поликарбонат 12мм.
Объявление тендера на закупку необходимого инвентаря и оборудования.
За счет собственных средств выполнение демонтажа/монтаж всего оборудования под ключь.
Регулярное проведение  спортивных дней «Открытый лед», где под руководством опытных тренеров ДЮСШ,  каждый желающий ребенок может (бесплатно)   попробовать свои силы в навыках игры хоккея, не выходя на настоящий лед.
Открытые мастер классы для  групп начальной подготовки  ДЮСШ от игроков основной команды ХК «Бобруйск» 
Групповые  и индивидуальные занятия хоккеистов в рамках тренировочной программы.
Самостоятельная работа по индивидуальным планам в рамках подготовки к предстоящим играм.

	14.
	Обоснование проекта
	- Забота о здоровье населения является одним из приоритетных направлений государственной политики Республики Беларусь. Состояние здоровья граждан и уровень развития здравоохранения является одним из показателей социального развития общества.
В то же время примерно 43% населения одним из важнейших способов сохранения и укрепления здоровья считают занятия физкультурой и спортом.
- Реализация проекта позволит ГУ «Хоккейный клуб "Бобруйск" расширить спектр оказываемых услуг за счет модернизации «бросковой комнаты»  и вовлечь в занятия физической культурой большее количество населения города.
Потребителями услуги станут:
-учащиеся учебных заведений;
-воспитанники ДЮСШ;
-игроки основной команды, которые смогут оттачивать своё мастерство и передавать свой опыт младшему поколению;
-игроки любительских команд.
  Выполнение данного проекта позволит проводить учебно-тренировочный процесс с любое время года, вне зависимости от наличия льда, что благоприятно скажется на учебно-тренировочном процессе. Способствует дальнейшей популяризации здорового образа жизни, занятиям физической культуры и спортом всеми категориями граждан.

	15.
	Деятельность после проекта
	-Ежегодный прирост вовлекаемых в хоккей детей за счет предоставления бесплатного пользования хоккейным инвентарем. 
-Прирост игроков местной школы хоккея, в основной состав команды ХК «Бобруйск» выступающей в Высшей лиге.
-Увеличение количества предоставления спортсменов от  имени ХК «Бобруйск», играть за национальную сборную Республики Беларусь на международных турнирах.
- Улучшение материально технической базы учреждения,  позволит вывести на  более качественный уровень подготовку спортсменов  команды ХК «Бобруйск»,  а также повысит количественный отбор среди учащихся общеобразовательных школ для участия в республиканскихсоревнованиях  среди детей и подростков по хоккею  «Золотая шайба» на призы Президента Республики Беларусь.

	16.
	Бюджет проекта 
	12 000 долларов США.



Humanitarian project
"Discover Hockey"

	1.
	Name of the project
	"Discover Hockey"

	2.
	Organization name
	State institution "Hockey club "Bobruisk"

	3.
	Physical and legal address of the organization, phone number,
fax, e-mail
	213809, Republic of Belarus, Mogilev region,
Bobruisk, st. Karbysheva 11.
contact@bobruiskarena.by phone +375 225 78 11 95

	4.
	Information about
organizations
	The State Budgetary Institution "Bobruisk-Arena Sports Complex" was established by the decision of the Bobruisk City Executive Committee dated 04.02.2008. In 2017, on February 3, by the decision of the Bobruisk City Executive Committee No. 3-43, the state institution "Bobruisk Hockey Club" was established
The subject of the Institution's activity is the training of athletes (teams of athletes) and the representation of athletes on their behalf at sports competitions in ice hockey.
The objectives of the Institution are:
-development and popularization of ice hockey
-conducting and participating in national and international sports events in ice hockey.

	5.
	Head of the organization
	Belozorovich Sergey Alexandrovich – director. Tel:+375(29)1055570

	6.
	Project manager
	Belozorovich Sergey Alexandrovich – director. Tel:+375(29)1055570

	7.
	Previous assistance received, from other outside sources
	Not provided

	8.
	Required amount
	10 000 US dollars

	9.
	Co-financing 
	2 000 US dollars

	10.
	Project term
	1 year

	11.
	Objective of the project
	-Modernization of the existing premises for a specialized "throwing room", for training and improving sports skills in hockey, children of primary training, pupils of the club and youth schools.
-Popularization of winter sports, in particular ice hockey.
-Increasing the role of physical culture and sports in the development of a person's personality, popularization of a healthy lifestyle.
- Involvement of more children and teenagers of Bobruisk in ice hockey classes.

	12.
	Project objectives
	- Mass viewing and testing of children in order
to orient them to hockey classes;
- Selection of promising athletes for completing hockey groups;
- Involvement of children in sports, in an educational and sports institution;
- Popularization of a healthy lifestyle, in particular ice hockey;
- Improving the quality of the training process at the hockey school;
- Improvement and enhancement of technical skills of the game;
- Professional training of athletes in ice hockey of the main team of the club.

	13.
	Active Description
activities within the framework of the project in accordance with the tasks
	Development of a photo sketch, a plan for the modernization of the "throwing room"
Acquisition of the necessary training equipment and technical equipment:
-synthetic ice;
-bump mats;
- hockey gates;
-gate grid;
-protective mesh;
-imitators of the opponent;
-sliding panel;
-goalkeeper simulator;
- hemispheres;
-unilateral action passer;
-rebound and return panel;
-polycarbonate 12mm.
Announcement of a tender for the purchase of necessary inventory and equipment.
At the expense of own funds, the dismantling / installation of all equipment on a turnkey basis.
Regular holding of sports days "Open Ice", where, under the guidance of experienced coaches of the Youth Sports School, every child can (free of charge) try your hand at playing hockey skills without going out on real ice.
Open master classes for groups of initial training of youth sports schools from the players of the main team of HC "Bobruisk"
Group and individual lessons of hockey players as part of the training program.
Independent work on individual plans in preparation for the upcoming games.

	14.
	Project rationale
	- Taking care of the health of the population is one of the priorities of the state policy of the Republic of Belarus. The state of health of citizens and the level of health care development is one of the indicators of social development of society.
At the same time, about 43% of the population consider physical education and sports to be one of the most important ways to preserve and strengthen health.
- The implementation of the project will allow the State Institution "Hockey Club "Bobruisk" to expand the range of services provided due to the modernization of the "throwing room" and involve a larger number of the city's population in physical education.
Consumers of the service will be:
-students of educational institutions;
- pupils of the Youth Sports School;
-players of the main team who will be able to hone their skills and pass on their experience to the younger generation;
-players of amateur teams.
The implementation of this project will allow the training process to be carried out at any time of the year, regardless of the presence of ice, which will favorably affect the training process. Contributes to the further popularization of a healthy lifestyle, physical education and sports by all categories of citizens.

	15.
	Activities after the project
	-Annual increase in children involved in hockey due to the provision of free use of hockey equipment.
-The growth of the players of the local hockey school, the main team of HC "Bobruisk" playing in the Major League.
-Increase in the number of providing athletes on behalf of HC "Bobruisk" to play for the national team of the Republic of Belarus at international tournaments.
- Improvement of the material and technical base of the institution, will allow to bring to a higher quality level the training of athletes of the HC "Bobruisk" team, as well as increase the quantitative selection among secondary school students to participate in republican competitions among children and adolescents in hockey "Golden Puck" for prizes of the President of the Republic of Belarus.

	16.
	Project's budget
	12,000 US dollars.
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